

スローガン「チーム波佐見」～希望への挑戦～

## 第69回 長崎県美術展覧会

前号に続いて、県展において入賞・入選した作品を紹介します。

### <洋画部門>



#### 毎日新聞社賞

「人生の道」  
美術・工芸科1年  
中村 友榎

◎作者コメント◎

電線はいろんな場所に分かれていて、それが人生のように思い、製作しました。何ものにもとらわれず、自分の道を歩んでほしいです。



#### NCC長崎文化放送賞

「夏の中の涼しさ」  
美術・工芸科1年  
野田 明莉

◎作者コメント◎

アジサイの花の透明感のある色や植物らしい自然、涼しげな雰囲気意識して製作しました。手前と遠くの奥行で、より開放的な空間を感じられるよう表現しました。

### <デザイン部門>



KTNテレビ長崎賞  
「Nagasaki trip」  
美術・工芸科3年  
相川 瑞希

◎作者コメント◎

この作品は長崎旅行をテーマに製作しました。県外の人に長崎市の歴史や文化、町並みなどをアピールし、様々な人に長崎の魅力が伝わるように意識しました。

美術・工芸科では、長崎県立美術館に展示されている作品を実際に見学するという見学会も行っています。



# 第155回九州地区高等学校野球 長崎県大会 3位

<準決勝> 対 海星 2対10  
<3位決定戦> 対 大崎 10対0

野球部は快進撃を続け、準決勝に進出。全校応援で熱い声援を送りました。

残念ながら決勝への進出とはなりませんでしたが、九州地区高等学校野球長崎県大会で3位という結果となりました。今回、準決勝への進出を経験したことで、甲子園出場への手ごたえを確実に感じています。次回、必ず甲子園に行けるようこれからも挑戦し続けます。



# 薬物乱用防止講話 10/10

県北少年サポートセンターの石田様に講話をしていただきました。薬物使用の現場を捜査されたお話をうかがったことで、薬物の危険性を理解できました。絶対に使用しない、と強く感じた講話でした。



# 体験型企業説明会 10/4

本校において約20社の企業による企業説明会が行われました。実際に体験をしながら各企業の仕事内容について理解を深めました。

また、今年度初の試みとして、波佐見中学校2年生のみなさんもこの説明会に参加しました。中学生、高校生共に職業意識を高めることができました。



# 11月の主な行事

- |                        |                       |
|------------------------|-----------------------|
| 1日(金) 文化祭設営・リハーサル      | 20日(水) 鴻の巣塾・人生の達人セミナー |
| 2日(土) 文化祭              | 25日(月) 期末考査~11/29     |
| 6日(水) 2年生インターンシップ~11/8 |                       |
| 11日(月) 生徒会役員任命式        |                       |
| 12日(火) 避難訓練            |                       |
| 18日(月) 期末考査時間割発表       |                       |